

Pressemitteilung

TAXi-AD realisiert zusammen mit Condor 3D-Schweine auf Frankfurter Taxen

So eine Sauerei!

Taxi gesehen? – Schwein gehabt! /

Condor wirbt für „sauwohles Gefühl“ bei Bahamas-Urlaub mit Taxi-Werbung

Hamburg, 26. September 2017

Durch eine entsprechende TV-Serie ist bekannt, dass „Schweine im Weltall“ unterwegs sind. Neu ist allerdings, dass jetzt auch Schweine auf Taxen durch Frankfurt fahren.

Seit dem 26. September fahren Taxen mit den schwimmenden Schweinen der Bahamas auf dem Dach durch Frankfurt am Main. Diese aufsehenerregende Kampagne wurde vom Hamburger Unternehmen TAXi-AD im Auftrag der Fluggesellschaft Condor und dem Bahamas Tourist Office realisiert. Das Motto lautet „Auf die Bahamas fliegen und sich sauwohl fühlen“. Dabei steht das Schwein ausgerüstet mit einem Schwimmring im Wasser auf dem Dach der Taxen. Die kombinierte Werbung auf den Taxitüren und im Innenraum der Fahrzeuge erklärt, worum es bei der Kampagne geht. Anlass der Kampagne ist die neue Flugverbindung von Frankfurt nach Nassau, Bahamas. Ab dem 6. November bringt Deutschlands beliebteste Airline, Condor, ihre Fluggäste einmal wöchentlich auf die Bahamas.

Begleitet wird diese Kampagne von Social-Media Gewinnspielen. Auf dem Instagram-Account @CondorAirlines wird für 24 Stunden eine Instagram Story gepostet, in der die Follower ein Taxi mit den Schweinen auf dem Dach "screenshotten" müssen. Zu gewinnen gibt es einen Gutschein für einen Hin- und Rückflug auf die Bahamas für zwei Personen mit Condor inklusive eines siebentägigen Hotel-Aufenthaltes im Meliá Nassau Beach – All Inclusive.

Ein weiteres Gewinnspiel wird in der darauf folgenden Woche auf dem Facebook Profil "Condor Airlines" veranstaltet.

Seit Jahren zieht der Pig Cay, Exumas Bahamas, im Süden des Inselarchipels Touristen an. Die schwimmenden Schweine, einzigartig auf den Bahamas in der Karibik, begrüßen Ihre Besucher freundlich und laden zu Schnappschüssen oder einem gemeinsamen Bad im azurblauen

Pressekontakt

Herr Behrouz Nabipour - PR und Kommunikation - TAXi-AD GmbH
Kieler Str. 464-470 | 22525 Hamburg | Fon: 040/54 88 76-60 | Fax: 040/54 88 76-70
E-Mail: nabipour@sellmedia.de | Home: www.taxi-ad.de

Wasser ein. Ob hier lediglich Haustiere ausgesetzt wurden oder sie einem Schiffsunglück entkommen sind, bleibt ein Rätsel. Jedenfalls sind sie eine große Attraktion und ebenso eine süße Augenweide, wie ihre Abbilder auf den Frankfurter Taxen!

TAXi-AD gehört zu den führenden deutschen und international agierenden Unternehmen im Bereich Taxi-Werbung. Bei von TAXi-AD organisierten bundesweiten Image- oder Aktionskampagnen kommen bis zu 5.000 Taxen in Deutschlands Metropolen zum Einsatz und vermitteln den Menschen punktgenau ihre Werbebotschaft und Marketingmaßnahme. Dabei bietet TAXi-AD das gesamte Spektrum an Werbemöglichkeiten im Taxi-Bereich an – von der Seitentür- und Innenraumwerbung über Sonderumsetzungen bis hin zu aufmerksamkeitsstarker Dachwerbung.

Eine außergewöhnliche und erfolgreiche Werbekampagne war beispielsweise Homer Simpson, der als „Werbe“-Beifahrer im Taxi mit seinem Auftritt für großes Aufsehen und entsprechende PR zur gleichnamigen TV-Serie sorgte. Hohe Aufmerksamkeit genossen auch Kamele, die in 3 Großstädten außergewöhnlich auf den Taxen saßen und für Jordanien-Urlaub warben. Weitere Informationen unter www.taxi-ad.de

Über die TAXi-AD GmbH

TAXi-AD vermarktet Werbeflächen rund ums Taxi mit Zugriff auf über 5.000 Fahrzeuge bundesweit. TAXi-AD ist einziger Anbieter der Werbeform Displays auf Taxidächern in allen großen und den meisten kleineren Städten bundesweit. Im Jahr 2000 gegründet, beschäftigt TAXi-AD in Deutschland über 20 Mitarbeiter. Internationale Aktivitäten (u.a. in Polen, Bulgarien, Türkei, Slowenien, Kenia) steuert TAXi-AD International. Hauptsitz beider Firmen ist Hamburg.

Seit 2009 ist TAXi-AD Mitglied der sellmedia group. Im Verbund mit weiteren Anbietern der „Out of Home-Branche“ bündelt die Vertriebsallianz sellmedia alle vertrieblichen Aktivitäten von TAXi-AD.

Weiteres druckfähiges Bildmaterial und Infos gerne auf Anfrage bei kundencenter@sellmedia.de oder 040 / 54 88 76 – 782
Ansprechpartner: Herr Behroush Nabipour.

Oder über:
Pressebüro Peter Hirtschulz
Ligusterweg 9
40880 Ratingen
Tel: 0049 (0)2102 – 444993
Fax: 0049 (0)2102 – 443506
Mobil: 0049 (0) 1783 728 728
www.hirtschulz.de; info@hirtschulz.de

Pressekontakt

Herr Behroush Nabipour - PR und Kommunikation - TAXi-AD GmbH
Kieler Str. 464-470 | 22525 Hamburg | Fon: 040/54 88 76-60 | Fax: 040/54 88 76-70
E-Mail: nabipour@sellmedia.de | Home: www.taxi-ad.de